
Subject: Bart ausbessern
Posted by Kostinator on Tue, 26 Nov 2013 18:24:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Liebe Gemeinde,

bin jetzt auf dieses Forum gestossen und möchte Fragen an alle jene stellen, die sich mit der
Auffüllung des Bartes auskennen. 

Vorweg: Ich werde hier keine Fotos von mir posten, mein Bartwuchs ist insgesamt ziemlich ok,
möchte ihn aber im Oberlippen-Unterlippen/Kinn-Bereich und im Bereich der oberen
Wangen-Backen auffüllen lassen.

Ich selbst bin im Großraum Düsseldorf sesshaft und habe letztlich das kostenlose
Beratungsgespräch bei Kö-Hair in Düsseldorf wahrgenommen. Anhand des
Online-Kontakt-Aufnahme Bogens wurde mir erklärt, dass ich von Herrn Meisen operiert werden
würde, man schätze, dass ca. 1200 grafts nötig wären (Fotos mit Vollbart von mir habe ich
online auch zu Kö hair geschickt und auch mit dem "Paint" so ins Foto reingekritzelt, wie ich mir
meinen Bart am liebsten vorstellen würde. Man stellte ca. 3000 EUR Kosten für die ganze
Geschichte in Aussicht.

Nun zum Beratungsgespräch bei Kö-Hair selbst:
Ich wurde nicht von einem Arzt beraten, sondern von einer "semi-seriösen" Beraterin. Man hat
mir unbedingt zur FUT Methode geraten (also man wolle vom Hinterkopf einen ganzen Stripe
entnehmen) und die Dame meinte, es wären 1500 grafts für das ganze notwendig. Insgesamt
sollte es ca. 5000 - 6000 EUR kosten, was sich erheblich vom Onlineangebot (ins Utopische)
unterschied.

Man erklärte mir, dass die Erfolgsrate, dass die verpflanzten Haare dann auch in der Zielzone
angenommen werden, bei FUT zwischen 80 und 90 % liegen und bei FUE nur zwischen 70 und
75% liegen. 

Ich habe jetzt bereits hier im Forum gelesen und erfahren, das Herr Meisen nur FUT drauf hat und
dementsprechend bei Kö-Hair ausschließlich auf FUT gedrängt wird. Auf der andere Seite
konnte ich hier im Forum lesen, dass FUE für Bartauffüllung die wesentlich bessere Methode
sei. Bei Kö-Hair wollte man mir auch weiß machen, dass generell für Haartransplantationen
nur das Kopfhaar vom Hinterkopf in Frage kommt. Lustigerweise habe ich jetzt hier im Forum an
verschiedenen Stellen gelesen, dass für Barthaar gerade nicht die Haare vom Hinterkopf
genommen werden sollten. Auch erscheinen 1500 grafts für mein Vorhaben viel zu viel. Ich
denke 500-750 grafts würden deutlich reichen, aber da kann man natürlich nicht soviel dran
verdienen, wie bei 1500 grafts.

Unabhängig davon, ob jetzt Kö-Hair eine gute Wahl ist oder nicht, würde ich mich über
Kommentare und Meinungen, zu dem von mir hier Geschriebenen, freuen. Wer kennt sich hier
aus und würde mich aufklären.

Vielen Dank vorab für eure Beiträge.
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P.S. Kö-Hair ist für mich absolutes No-Go und ich werde mal den Dr. Neides (immerhin ein
Dr.) in Düsseldorf gegenprüfen.

Subject: Aw: Bart ausbessern
Posted by Esteban on Wed, 27 Nov 2013 21:08:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn du jemanden findest und es machen lässt, schreib mich mal bitte an... Selbes "Problem",
selbe Stadt... Danke

Subject: Aw: Bart ausbessern
Posted by Kostinator on Thu, 28 Nov 2013 11:05:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Esteban,

habe erst gestern deinen Thread "Bart verdichten" gefunden, wo es ja im Prinzip um das gleiche
Problem geht   

Also ich persönlich habe von weiteren Recherchen im Bereich Barthaartransplantation Abstand
genommen. FUT mach ich für Bartauffüllung in keinem Falle: Ist mir zu aufwendig und ich
zahle da bestimmt keine 6000 EUR für. Schon aus Prinzip nicht...

FUE würde ich mir überlegen (dann im 500-750 grafts-Bereich)- weil bestimmt günstigere
und die kleinere OP-Variante, aber vorerst werde ich Regaine Schaum versuchen. Die erste
Dreimonatspackung ist auf dem Postwege zu mir unterwegs und hier bin ich bei 50 EUR für 2-3
Monate. Selbst wenn es nicht wirkt, war der Versuch kein großer Kostenaufwand und mit
Nebenwirkungen (außer Juck- und Reizhaut) ist auch nicht zu rechnen.

Nebenbei bemerkt: Von dem, was man so im Internet in den unterschiedlichsten Foren aus den
unterschiedlichsten Ländern liest, ist die Wirkung von Regaine im Bartbereich wohl ziemlich gut.
99% berichten von besserem Bart, der sogar nach Absetzung der Produktanwendung (länger
als 12 Monate soll man es ja nicht benutzen) zum Teil bestehen bleibt. 

Also ich gehe ertsmal auf Regaine Schaum und probiere das mal ein paar Monate aus. Sollte das
überhaupt nichts gebracht haben, steuere ich nächstes Jahr mal den Dr. Neides an, zwecks
erneuter Vorabberatung für einen möglichen FUE-Eingriff.

Ich habe sogar von Vögeln gelesen, die Regaine benutzt haben, um buschigere Augenbrauen
zu bekommen. Hier hat das Zeugs wohl auch gewirkt...Also hier ein kleiner Tip für Leute, die
Martin Walser oder Theo Waigel Augenbrauen haben wollen   

Ich lass mich mal überraschen.
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Alles Gute und gut Bart,

Kostinator

P.S. Du kannst dir ja auch mal bei Kö-Hair das kostenlose Beratungsgespräch geben. Ist ne
geile Erfahrung (in meinen Augen surreales Geldabzocktheater). Vielleicht hast du ja einen ganz
anderen Eindruck von Kö-Hair und vielleicht wird dir auch ein besserer Preis gemacht. Wer
weiß...

Subject: Aw: Bart ausbessern
Posted by Ilovehair on Tue, 24 Mar 2015 14:15:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Kostinator,

habe Ihre Ausführungen hier gelesen und mir ist aufgefallen, dass Sie Behauptungen, ***Edit***
betreffend, aufstellen, die so falsch sind. Dieses Forum dient als seriöse Grundlage für
Hilfesuchende, insofern sollten die Angaben hier auch wirklich stimmen! Betroffene sollten sich in
erster Linie aber selbst ein Bild auf der Website der Anbieter machen, dann Bewertungen in ihre
Überlegungen miteinbeziehen und schlussendlich ein persönliches Beratungsgespräch mit
Sichtung von vorher-nachher-Fotos führen. Nur so ist eine Beurteilung möglich - und
realistisch.

1. "Ich wurde nicht von einem Arzt beraten, sondern von einer "semi-seriösen" Beraterin."

Es gibt keine semi-seriöse Beraterin bei ***Edit***! Sie wurden mit Sicherheit von der
spezialisierten Ärztin im Fachbereich Haarchirurgie, ***Edit***

2. "Ich habe jetzt bereits hier im Forum gelesen und erfahren, das Herr Meisen nur FUT drauf hat
und dementsprechend bei Kö-Hair ausschließlich auf FUT gedrängt wird."

Auch das trifft nicht zu! ***Edit*** hat sich sowohl auf die FUT- als auch auf die FUE-Technik
spezialisiert. Was eine Barthaartransplantation anbelangt, so wird die Behandlung immer auf die
natürlich gegebenen Bedingungen des einzelnen Patienten angepasst. Das heisst, jede OP ist
individuell und niemand wird in eine FUT-OP gedrängt! 

3. "P.S. Kö-Hair ist für mich absolutes No-Go und ich werde mal den Dr. Neides (immerhin ein
Dr.) in Düsseldorf gegenprüfen."

Das mag ja für Sie zutreffen, allein es spiegelt nicht die Zufriedenheit vieler ***Edit*** Patienten
wider. Im Übrigen gibt es keinen Dr. NEIDES und ein Arzttitel ist noch lange kein Gütesiegel
für professionelle Haarverpflanzungen. Hier zählen allein langjährige Erfahrung und eine
Vielzahl von erfolgreichen Behandlungen.
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